

## SELLADO CON UN BESO



▲ La diputada transgénero María Clemente García Moreno y el panista Gabriel Quadri se reconciliaron ayer políticamente y anunciaron la promoción común de una reforma para tipificar el transfeminicidio. Sellaron el pacto con un beso en la mejilla y un abrazo. Reconocieron que se equivocaron al confrontarse, y Quadri se dijo "conmovido" de que García Moreno lo invitara a respaldar su iniciativa. Luego de que ella admitió haber cometido un error, el legislador bianquiazul señaló: "También me he equivocado. Agradezco este momento histórico. Respeto a la comunidad LGBTI+. Cuenta conmigo y con mi apoyo". Con información de G. Saldierna y E. Méndez. Foto captura de video Twitter @g\_quadri